

# けやき通信

【第38号】平成23年9月14日(水)  
行方市立 小貫小学校

## 運動会の準備着々 さて見所は

いよいよ運動会が近付いてきました。今年も猛暑の中の練習になってしまいました。昨年と違って比較的時間に余裕があるので、体調に合わせて休憩を取りながら進めています。

準備が整ってきました。子ども達は疲れていますがやる気満々、グランド状態最高、種目の仕上がり状態上々、保護者の方々の支援体制万全、ということで当日が楽しみです。

## まずはご自分のお子さんを

何といっても、ご自分のお子さんを存分に応援してください。普通の参観日とは違った姿を見せてくれることでしょうか。頑張っている姿を目に焼き付けて、ぜひご家庭での話題にしてください。

## 力感あふれる「よさこいソーラン」

4年目になります「よさこいソーラン」が素晴らしく出来上がりました。はっぴ姿の勇姿を見逃すことないようにお勧めします。また、今年の指導は小島先生が担当しました。大川教頭先生と一緒に見事なソーランを披露してくれます。必見です。

## P T A ・ 育成会等の種目

例年楽しみな、育成会玉入れと綱引きは今年も熱戦が期待されます。対戦方法が変わり一瞬で決着が付いてしまうかもしれませんのでお見逃しなく。消防団の皆さんは、交通安全リレー等3種目に参加してください。学校の諸活動に積極的に関わってくださっている皆さんに、感謝、感謝です。職員も参加する2種目は、練習して臨みたいと思います。

## 準備万端「北浦ふれあい音頭」

「交通安全母の会」会長さんを中心に、「北浦ふれあい音頭」の踊りの練習が行われています。13日(火)・15日(木)に計画された練習日には、夜分にもかかわらず多くの会員さん達が集いました。地域のいろいろなネットワークが充実していくことも心強いことです。当日の踊りを楽しみにしております。

予行練習の日に、P T Aの放送担当の柳 祥江さんが見えて、練習に加わってくださいました。素晴らしいアナウンスに注目してください。

## 「玉手箱」で花苗のプレゼント

例年通り、来賓・敬老者を対象に「玉手箱」をご用意しました。合わせて花苗をお渡しします。退場の際、児童が手渡しますので受け取ってください。花苗は、児童と職員で育ててきた「カランコエ」です。育て方は簡単で、水をやりすぎない・霜降る前には室内へ、後は気が向いたころ咲くかわいい花を楽しんで下さい。

## お礼とお願ひ

小貫地区全戸からの「運動会賛助金」へのご協力誠にありがとうございます。このご芳志を活用して、運動会をより充実させ、児童の成長に役立てられればと考えております。

蛇足のようなお願いで恐縮ですが、次のことにご協力下さい。ゴミの持ち帰り・敷地内禁酒・禁煙。どうぞよろしくお願ひいたします。(中学校の敷地は特に敏感です)

